
第45回綾瀬市駅伝競走大会アンケート結果集計表

集計期間

集計日

回答数

備考

単純集計項目 問１．どの部門で参加しましたか。
回答 中学生女子 シニア 一般女子 一般

回答数 0 11（18％） 5（8.2％） 42（68.9％）

単純集計項目 問２．駅伝競走大会に参加するのは何回目ですか。
回答 ２～４回目 ５～９回目 １０回以上

回答数 22（36.7％） 15（25％） 11（18.3％）

単純集計項目 問３．駅伝競走大会はどのように知りましたか。
回答 ホームページ 知人から 学校の先生から その他（自由記述）

回答数 11（18％） 20（32.8％） 14（22.9％） 4（6.6％）

単純集計項目 問４．なぜ、参加しようと思ったのですか。
回答 友人と一緒に参加できるから毎年の恒例となっているから 学校や職場の代表としてその他（自由記述）

回答数 9（14.8％） 25（41％） 19（31.1％） 5（8.2％）

単純集計項目

回答 光綾公園がいい
回答数 31（51.7％）

自由記述
その他（自由記述）(仕事上)
その他（自由記述）(職場)
その他（自由記述）(過去の参加経験)

自由記述

その他（自由記述）(知人のお誘いで)

問５．会場について市民スポーツセンターから光綾公園多目的フィールドに変更しましたが、いかがでしたか。

29（48.3％）

その他（自由記述）(基地内を走るというから)
その他（自由記述）(職場のコミュニケーション)
その他（自由記述）(基地の中を走れるから)
その他（自由記述）(10年ぶりの記念出場)

12（20％）

広報あやせ
12（19.7％）

練習成果の発表の場だから
3（4.9％）

市民スポーツセンターがいい
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中学生男子
3（4.9％）

はじめて

（２）自由記述は、表現や類似する意見等を総括して掲載しています。
（１）　　　　　は回答率が最も高いものを示します。



単純集計項目 問６‐１．コースの安全性について
回答 今回のコースがいい どちらともいえない

回答数 37（60.7％） 13（21.3％）

単純集計項目 問６‐２．コースの走りやすさについて
回答 今回のコースがいい どちらともいえない

回答数 39（63.9％） 14（23％）

単純集計項目 問６‐３．コースの魅力（おもしろさ）について
回答 今回のコースがいい どちらともいえない

回答数 25（41％） 12（19.7％）

単純集計項目 問６‐４．上記３つの項目の内最も重視すべきだと思うものを１つお答えください。
回答 コースの走りやすさについて コースの魅力（おもしろさについて）

回答数 22（36.1％） 18（29.5％）

単純集計項目 第１部
回答 短い 長い

回答数 6（11.3％） 2（3.8％）

単純集計項目 第２部
回答 短い 長い

回答数 9（16.7％） 3（5.5％）

単純集計項目 問８．駅伝競走大会の満足についてお答えください。
回答 ４：満足 ３：どちらともいえない ２：不満 １：非常に不満

回答数 30（50.8％） 9（15.3％） 0 5（8.5％）

単純集計項目 問９．次回の駅伝競走大会に参加したいですか。
回答 いいえ

回答数 3（5.1％）

５：非常に満足
15（25.4％）

はい
56（94.9％）

21（34.4％）

適当
45（84.9％）

適当
42（77.8％）

11（18％）

従来のコースがいい
8（13.1％）

従来のコースがいい
24（39.3％）

コースの安全性について

従来のコースがいい



単純集計項目
自由記述

大会が終わるまで車が出せないのが不便だった。

競技面

施設面

新春の市内行事として、アピールの点からも市街地を走る方がよい 。
応援者の基地立ち入りや軍関係者、基地内生活者が参加するほか、駅伝参加者以外も集まるお祭りのような大会を今
後目指すなら光綾公園も良いと思う。

綾北中学校でウォーミングアップができたので、スポーツセンターよりも、走るまでの準備がしやすかった。

光綾公園発着のほうが道路の規制が少なく済むし、以前のコースのように歩道を走ることも無いので安全面で良いと
思った。

セキュリティの面で受付時のチェックが煩雑だった。また、全員で受付に行くのが大変だった。

問５．会場について市民スポーツセンターから光綾公園多目的フィールドに変更しましたが、いかがでしたか。
問５‐１．問５のように回答した理由をお答えください。

市内を走るコースの方が、多くの人から色々な所で声をかけていただけて、市内の良さを実感できると思った。

基地の中に応援者が入れなかったため、沿道の声援が少なく感じた。

駐車場も広く、交通の便もよく、集まりやすい。

人工芝は走り出しが滑りやすく、スタートがしづらかった。

施設がキレイで良い。

車道を走るのは少し危険だと感じていた。基地内は車の往来も少なく安全で、安心して走ることができた。

普段は入れない基地内を走ることが出来てよかった。海外のレースに出てる気分になれた。

いつも綾瀬スポーツセンターで練習をしているので、普段練習していないコースの方が楽しみもあり、駅伝って感じがして
よかった。

運営面

施設面

競技面

光綾公園がいい

陸上競技場の方が常設のトイレ・更衣室等があり設備が充実している。

スタンドで応援ができるので、会場全体が盛り上がる。 

アップ会場までが遠い。 選手の待機場所などのスペースを考えるとスポーツセンターの方がよい。

運営面

市民スポーツセンター
がいい

コース上にアップダウンが少ないため、走りやすく、楽しく走れた。

折返しや、同じところを走るのは走りづらい。

スタート直後の選手が多い中では、光綾公園付近のコースが狭く感じた。

トラックの方が中継所もわかりやすく、カーブも走りやすい。



区分 問10．駅伝大会についてご意見等ございましたらご記入ください

コースについて厚木基地の中の色々なところを走れるようにして欲しい。

コースは、北側から出て南側から入るほうが安全だと感じた。綾北中前の折り返しは必要ないと思う。

駅伝は襷を繋がないと面白くないので、繰り上げスタートをしなくても済むように、一般の部の第3区は距離が短くてもよいと思う。

多目的フィールドから西門までの区間については、走路が狭いため、もう少し広くしてほしい。

今までの様な車道は少し危険と感じていた。今回は安全面が配慮され素晴らしかった。

タイトコーナーが有った事が少し危険と感じた。それでも基地を走れるように手続き等をして頂きありがたかった。

隔年でコースを替えるなどでれば面白いと思う。

コース進路は白線誘導があった方がよい。距離調整ができるのであれば、キリのよい距離がよい。（５キロ、３キロ等）

コースが厚木基地内になると試走ができないので従前のコースに戻してほしい。

コロナ等の体調不良により選手が欠席した場合、補欠との入替えだけではなく、区間の順番も変更できるようにしてほしい。

シニアと中学生のスタートは別けて、シニアを先にスタートさせてほしい。

シニアの部の年齢枠を40歳からに引き下げて、出場選手の数を増やしてほしい。

会場変更に伴い開催時間をもう少し遅らせて日が出て暖かくなる時間に開催できないか再考してほしい。

身分証明の確認書類として、パスポート、マイナンバーカードのほか、運転免許証のみでも受付できるようにしてほしい。

国籍で参加できない選手がいたので厚木基地に入らないコースにして頂きたい。一生懸命に練習をしてきているのに、それを披露する場が失われ
ている。

公道を使用するにあたっての警備や規制の問題があることは分かっているが、市の駅伝大会として出場する選手に対して制限をかけるのなら駅伝
を開催する意味がないと思う。

基地内は一般道路よりは安全とは思うが、応援者が基地内に入れないことから、沿道の応援(声援)がなく、駅伝の楽しみが半減される。

開会式の時間が長い。

開会式の時間を15分早めれば、コールの時間と重ならなくて済んだ。

励みになるよう最年長者の紹介をしてほしい。

手話通訳が良かった。

第1部の表彰式はレース後30分から1時間後くらいに実施するよう検討して欲しい。第２部終了後になると３時間以上待つことになる。

基地の子どもたちの太鼓演奏や、その他の応援パフォーマンスはレース中に実施すべきだと思う。

もっとイベント性を高めるため、キッチンカーや各種ブースを増やして欲しい 。高座豚の名産品なので豚汁を出して欲しい。

大会当日中に、市のホームページに速報として区間順位やタイムが分かるようにして頂きたい。

競技中の放送が少なく、レースの状況などがわかりづらかった。

ロードレース、ウォーキングの大会も開催して欲しい。

色々と制約も多く、運営に負担があったと思うが、今後もこういったイベントを企画して、地域のスポーツの活性化に活かしてほしいと思う。

（その他）

（競技規則）

（コース設定）

競技面

運営面

（セキュリティ）

（式典
　　・イベント）


